



# ゆいぐみだよい

2025年10月

尚徳福祉会

沼袋西保育園

食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋。今年は暑さの続く9月でしたが、室内でも戸外でもよく動き、よく遊ぶ、ゆり組さん。運動会という大きな行事に向けて気持ちも盛り上がっているようです。本番まで楽しみながら取り組んでいきたいと思っています。また、友だちとのごっこ遊び、制作やお絵描き、カルタやレゴなど、会話を楽しみながらじっくり遊んで過ごしています。

暑さが落ち着いてきたので今後は散歩に出かけて秋の自然に触れたり、のびのびと戸外で遊んだりしていきたいと思います。



- ・友だちと関わりながら、思いきり体を動かしてあそぶことを楽しむ。
- ・秋の自然に興味や関心をもち、あそびに取り入れたりして楽しむ。

## ～今月の予定～

- 2日(木) 身体計測 3日(金) 避難訓練  
6日(月)～ 個人面談(ご希望の方のみ)  
9日(木) 秋の健診  
6日(月)27日(月) 英語であそぼう  
15日(水) 運動会総練習  
18日(土) 運動会  
29日(水) ハロウィン縦割り保育  
30日(木) あおぞら安全教室  
31日(金) クッキング

## ～運動会に向けて♪～

運動会に向けて、子どもたちの気持ちも盛り上がっています。お家の人に披露したいことがたくさん！「鉄棒やりたい！」でも縄跳びもやりたいな・・・。」と2種目希望する子もいるので子どもたちの「やりたい！」をかなえていきたいと思います。ダンスの振り付けも音楽を流すと「こんなのどう？」と友だち同士で話しあっている姿も見られます。本番まで楽しみながら取り組めるようにしていきたいと思います。

## ★お願い★

- ・これから寒暖差が出てくると思いますので、半袖と長袖シャツ両方のご用意をお願いします。

## ～楽しかった遠足～

9月26日(金)に電車に乗って〇〇公園に行ってきました。みんなで乗る電車はドキドキワクワク♪ちょっと混んでいたけど楽しくおしゃべりしながらマナーを守って乗ることが出来ました。公園に着いて、まずおにごっこ！広い場所で思い切り走ることが出来て満足そうなゆり組さん。そのあとは池探索をしました。池に生き物がちらほらみられ、「捕まえたいね！」「釣りしたいね！」と大喜びでした。ターザンロープやアスレチックでたっぷり遊び、ちょっと早めのランチタイム♪みんなの楽しい！

嬉しい！おいしい！がキラキラの

笑顔で表されていました。

帰りも電車に乗って園まで

頑張りました。

朝早くの登園、

お弁当の準備等

ご協力ありがとうございました

ございました！

## ～クッキングをしました～

9月22日(月)におはぎを作り、みんなでいただきました。もち米とご飯をつぶした物をラップに包み、好きな形にギュッと握り、仕上げにあんこをつけておはぎを味わっていました。

おはぎを食べておはぎのお話をし、難しかったのですがしっかり聞いて理解しようとしていました。